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SEDUTA DEL  31 gennaio 2018 

 

   

 

 

 

L’anno DUEMILADICIOTTO addì 31 del mese di gennaio in Genova, nei locali siti in Via Pinasco 7 

- Villa Garibaldi - alle ore 19.00 si è riunito il Consiglio del Municipio Levante in seduta ordinaria, 

pubblica, in prima convocazione, con nota n. 27073 del 24 gennaio 2018, ai sensi dell’art. 39 del 

vigente Regolamento per il Decentramento, approvato con deliberazione C.C. n. 6 del 6/02/2007. 

ALLE ORE 19.25 IL PRESIDENTE ORDINA L’APPELLO NOMINALE CHE ESPONE LE 

SEGUENTI RISULTANZE: 

PRESENTI: IL PRESIDENTE: CARLEO Francescantonio 

ed i Consiglieri: AIESI Samuele ALLEGRANZA Fabrizio ARRIGHETTI Patrizia, BENVENUTI 

Antonella, BOGLIOLO Federico,  DI PINO Cristiano, DREPAMA Carla, FINOCCHIO Serena 

GAGGERO Laura, GAIBAZZI Roberto, GANDOLFO Nicholas, GIANNETTI Alessio, 

GIOVINAZZO Stefania, MACCAGNO Paola, MUZZIOLI Lorenzo, , ORTONA Fabrizio, 

RAFFAELLI Michele, REPETTO Gilberto, TIGOLI Francesco, UREMASSI Maurizio, VIGLIETTI 

Chiara. 

                  in numero di  22 

     

ASSENTI i Consiglieri: OLIVERI Antonio, PINAZZI Tommaso, PRUZZO Fabrizio,  

                                                                                                               

                                                                                                              in numero di     3 

 

ASSENTI giustificati i Consiglieri: OLIVERI Antonio, PRUZZO Fabrizio, 

 

ASSESSORE Sonia Paglialunga: presente 

ASSISTONO LE SEGRETARIE: Funz. Amm. Benedetti Emma, Funz. Amm. Acuto Marta  

 

Corrente Arg. 6 a   entra il Consigliere Pinazzi  ore 20.20 (p. 23) 

Corrente Arg. 7 a   escono i Consiglieri Bogliolo e Drepama (p. 21) 

Corrente Arg. 8 a   entra la Consigliera Drepama (p. 22) 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Il Presidente nomina scrutatori i Consiglieri: Laura Gaggero, Fabrizio Ortona e Francesco Tigoli 

 

LA SEDUTA TERMINA ALLE ORE: 21.40  
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VERBALE SEDUTA DEL  31 gennaio 2018 
 

 

 1)COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 

PRESIDENTE  

Informa che nell’incontro con la Mobilità relativo alla viabilità nel periodo di Euroflora si è stabilita la 

chiusura al traffico di Via Oberdan dalle ore nove circa. 

Informa, inoltre, dell’avvenuta presentazione della manifestazione che si svolgerà per la prima volta ai 

Parchi di Nervi; si tratta di un occasione per riqualificare i parchi con una ricaduta positiva sull’ intera città: 

si attendono infatti circa 20.000 visitatori al giorno. 

 

Informa, quindi,  della messa in vendita di alcuni immobili di civica proprietà siti in Via Bottini, Via Mogge 

(ex Plinthos) e Via Gorizia. La lettera di comunicazione (agli atti), con mappe allegate, a firma del Direttore 

e dell’Assessore Piciocchi sarà inviata a tutti  i Consiglieri.  

Alla richiesta del consigliere Raffaelli in merito al progetto approvato dal Consiglio precedente sull’area ex 

Plinthos risponde che potrebbero esserci altre aree interessate nel territorio del Municipio. Rimette la 

decisione alle valutazioni in sede di Capigruppo. 

Seguirà a breve la mappatura di tutti gli immobili da dismettere da parte del Patrimonio. 

 

Informa, infine, della seduta di Giunta Comunale relativa ad Euroflora che si svolgerà nel mese di febbraio 

presso il Municipio e della successiva assemblea pubblica con il Sindaco e la cittadinanza. 

 

ASS. ARRIGHETTI 

Informa che il giorno 6 Aprile avrà luogo la Cena di Gala all’Istituto Marco Polo con finalità di raccolta 

fondi per la Cambusa e il giorno 8 febbraio si svolgerà a Villa Garibaldi un incontro in memoria delle 

vittime della Shoah e delle Foibe. 

 

 

2)APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL 21.12.17 

Il verbale viene approvato. 

 

 

3) INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA SULL’UTILIZZO DELL’AREA PUBBLICA 

DI BELVEDERE POMODORO DEL GRUPPO MOVIMENTO 5 STELLE 

 

 

GIOVINAZZO (MOVIMENTO 5 STELLE)  
Dà lettura dell’interrogazione (agli atti). 

 

ASS. BOGLIOLO 

Dichiara che la Giunta è al corrente del contrasto tra le diverse realtà associative che operano sull’area. 

La Giunta ha, quindi, deciso di valutare le Linee Guida, verificarne il rispetto e in caso negativo procedere 

ad una modifica per garantire il corretto utilizzo dell’area. 
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4)INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA DEL GRUPPO LEGA NORD IN MERITO A 

“DEMOLIZIONE DELL’EX PESA  DI VIA CADIGHIARA” 

 

AIESI (LEGA NORD  

Dà lettura dell’interrogazione (agli atti). 

 

ASS. PAGLIALUNGA 

Precisa che l’area in questione non è di civica proprietà in quanto è stato alienato a privati nell’agosto del 

2005, ad eccezione di un piccolo fabbricato di circa 5 mq. 

Rispondendo al consigliere Aiesi che chiede se sia possibile la demolizione del fabbricato, precisa che la 

demolizione è subordinata all’assenza di vincoli di natura architettonico-paesaggistica. 

 

 

5)MOZIONE DEI GRUPPI PD E LISTA CRIVELLO IN MERITO ALLO STATO DI 

AVANZAMENTO DEL PROGETTO DI RIQUALIFICAZIONE DELL’“EX OSPEDALE 

PSICHIATRICO DI QUARTO 
 

MACCAGNO (PD)  

Dà lettura della mozione (agli atti). 

 

PRESIDENTE  
Precisa che la Giunta Comunale nella seduta  28.10.17,  preso atto con una precedente delibera del 20.10.17 

della mancata presentazione di osservazioni da parte della Regione e della Città Metropolitana,  ha adottato 

con delibera il Progetto Urbanistico Operativo (PUO). Il Consigliere delegato alla Valorizzazione del 

Patrimonio si è detto disponibile ad un incontro; si procederà quindi alla costituzione di un Gruppo di 

Lavoro. 

Pone in votazione la mozione che viene approvata all’unanimità. 

 

 

6) MOZIONE DEI GRUPPI PD E LISTA CRIVELLO IN MERITO ALL’INTERVENTO DI 

REALIZZAZIONE DEL SERVIZIO IGIENICO A SERVIZIO DELLA SPIAGGIA PER DISABILI 

 

 

RAFFAELLI (LISTA CRIVELLO)  
Dà lettura della mozione (agli atti).  Evidenzia che la preoccupazione principale è quella di  non ritardare 

l’apertura della struttura rispetto all’inizio della stagione balneare. Chiede di emendare il testo della 

mozione presentata eliminando il secondo punto del dispositivo, verificata l’impossibilità di trasferire la 

struttura nella spiaggia di Sturla. 

 

 

PRESIDENTE  

Precisa che sono in corso valutazioni e verifiche al fine di reperire i fondi necessari per 

montaggio/smontaggio/presidio della struttura (stimati in circa 10.000 euro); si dovrà comunque attendere 

l’approvazione del bilancio. 
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RAFFAELLI  
Ritiene che non tutti gli impegni assunti in occasione della sottoscrizione del Patto sono stati assunti. Bagni 

Marina avrebbe dovuto inserire nel contratto di servizio l’apertura/chiusura e  pulizia della struttura in luogo 

dei servizi della spiaggia di Priaruggia, ora affidata al chiosco. 

 

UREMASSI (FORZA ITALIA)  
Ritiene che, trattandosi di una questione prevalentemente tecnica, debba essere affrontata in Commissione  

 

PRESIDENTE 

Precisa che ARPAL ha iniziato il campionamento triennale dell’acqua necessario per rendere balneabile lo 

specchio acqueo antistante la baia di Sturla. 

Il servizio igienico non può essere realizzato in una proprietà privata; occorre trovare un accordo con la 

Società Sportiva Urania  in base al quale quest’ultima si impegni a realizzarlo dietro contributo. 

 

RAFFAELLI 

Precisa che non è una questione  politica si fa portavoce delle richieste delle Associazioni dei disabili e della 

Consulta per fare tutto il possibile perché il Municipio sia compatto e consenta di poter fruire della struttura. 

 

Il Presidente pone in votazione la mozione che viene approvata all’unanimità. 

 

 

7)MOZIONE DEI GRUPPI PD E LISTA CRIVELLO IN MERITO ALL’INTERVENTO 

DEMOLIZIONE DEL DAZIO DI VIA DEI MILLE 
 

 

PRESIDENTE  

Informa che non avendo, ad oggi, ricevuto alcuna risposta dalla Mobilità in merito alle ragioni per cui non è 

stato ritenuto applicabile il primo progetto presentato, fisserà un sopralluogo con i tecnici e la Mobilità a cui 

sono invitati tutti i Consiglieri. Si tratta di una soluzione conforme al Codice della Strada. 

 

ASS. BOGLIOLO 

Precisa di aver svolto una ricerca normativa e non aver trovato alcuna norma che vieti la realizzazione del 

progetto originario. 

 

RAFFAELLI  

Propone una modifica alla mozione, integrando il dispositivo e  chiedendo una nuova sistemazione analoga 

a quella praticata in Via Maggio nella zona antistante la Sportiva Sturla, sulla base di una recente ordinanza. 

 

GANDOLFO (FORZA ITALIA)  
Chiede un incontro pubblico con la cittadinanza nel caso in cui il sopralluogo non abbia esito positivo. 

 

I consiglieri chiedono di sospendere la seduta per formulare le modifiche alla mozione. 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 20.37 che riprende i lavori alle ore 20.50. 

 

RAFFAELLI 
Dà dare lettura del nuovo testo della mozione e chiede che venga indicato l’intero Consiglio come 

proponente. 
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Il Presidente pone in votazione la mozione che viene approvata all’unanimità 

 

 

 8) MOZIONE DEI GRUPPI FDI – LEGA - NOI PER L’ITALIA - VINCE GENOVA – FORZA 

ITALIA IN MERITO AI PRINCIPI GUIDA PER L’ASSEGNAZIONE DI SPAZI PUBBLICI E PER 

LA PROMOZIONE DI MANIFESTAZIONI NEL RISPETTO DEI VALORI DELLA 

COSTITUZIONE REPUBBLICANA 

 

DI PINO (VINCE GENOVA)  
Legge la mozione (agli atti). 

 

UREMASSI (FORZA ITALIA)  

Invita la minoranza a convergere sul testo della mozione. 

 

REPETTO (MOVIMENTO 5 STELLE) 

Presenta alcuni emendamenti (agli atti). 

 

RAFFAELLI  

Raccoglie la proposta di Uremassi, si dichiara favorevole agli emendamenti del Movimento 5 Stelle e 

propone a sua volta l’inserimento del termine “antifascista”. 

 

GANDOLFO  
Esprime parere contrario ad entrambi gli emendamenti. 

 

GIANNETTI (PD)  
Si dichiara, a nome del suo gruppo, favorevole agli emendamenti proposti dal Movimento 5 Stelle e 

all’integrazione proposta da Raffaelli. 

 

GAGGERO (NOI CON L’ITALIA)  
Si dichiara contraria ad inserire il termine “antifascista”. Vuole un testo aperto che equipari  tutte le forme 

di estremismo. 

 

PINAZZI (FRATELLI D’ITALIA)  
Non è più attuale parlare di “Antifascismo”. Il suo gruppo si astiene. 

 

PRESIDENTE  
Condivide la posizione di Fratelli D’Italia, suo gruppo di appartenenza. 

 

Il Presidente pone in votazione gli emendamenti del Movimento 5 Stelle che vengono respinti con 8 voti 

favorevoli e 14 contrari. 

Pone, quindi, in votazione l’emendamento del Gruppo Lista Crivello che viene respinto con 8 voti 

favorevoli e 14 contrari. 

Pone, infine, in votazione la mozione che viene approvata con 11 voti favorevoli, 6 contrari e 5 astenuti 

(Benvenuti, Carleo, Giovinazzo, Pinazzi e Repetto). 
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9)MOZIONE DEI GRUPPI PD E LISTA CRIVELLO IN MERITO AI VALORI DELLA 

RESISTENZA ANTIFASCISTA E DEI PRINCIPI DELLA COSTITUZIONE REPUBBLICANA 

 

 

MACCAGNO (PD)  

Dda lettura della mozione (agli atti). 

 

GANDOLFO 

Esprime voto contrario dichiarandosi contrario a qualsiasi estremismo politico, religioso e politico. 

 

DI PINO  

Condivide l’opinione espressa da Gandolfo. 

 

RAFFAELLI  

Esprime timore che possa ritornare un nuovo fascismo e aprire a orientamenti contrari alla Costituzione. 

 

Il Presidente pone in votazione la mozione che viene respinta con 8 voti favorevoli e 14 contrari. 

 

 

 

10)MOZIONE DEI GRUPPI PD E LISTA CRIVELLO IN MERITO AI “MARCIAPIEDI IN VIA 

DEI CICLAMINI USATI COME PARCHEGGIO DURANTE GLI EVENTI SPORTIVI 

 

 

TIGOLI (PD)  
Dà lettura della mozione (agli atti) 

 

PRESIDENTE informa che sono stati effettuati alcuni sopralluoghi con la Mobilità e a breve arriverà 

l’ordinanza. 

 

Il Presidente pone in votazione la mozione che viene approvata all’unanimità. 

 

 

ASS. ARRIGHETTI  
Informa che il 3 febbraio sarà effettuata presso la Ekom di Via Maruschin  una raccolta di generi alimentari 

a favore della Cambusa. 

 

La seduta termina alle ore 21,40 


